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Chers amis apiculteurs, 

 
Nous voilà de nouveau à l’aube d’une période apicole avec tous ses mystères et ses imprévus. 
 
Nous avons vécu une année apicole 2007 bien étrange, un début prometteur d’une année 
exceptionnelle jusqu’au solstice d’été, puis le calme plat jusqu’à la fin de la saison (voir 
l’éditorial de notre Vice-président). 
 
Lors de notre prochaine Assemblée Générale, le 12 janvier 2008, à laquelle je souhaite vous 
retrouver nombreux, nous exposerons nos problèmes et discuterons ensemble afin d’en tirer 
des conclusions positives pour les années à venir. 
 
2008 sera une année d’élection et notre syndicat, en premier, va voter pour renouveler son 
comité, car tous les 3 ans le Comité Directeur démissionne et présente une liste où chaque 
sociétaire, en règle de sa cotisation, peut être élu pour les 3 prochaines années. Pour cela, il 
est de coutume de présenter sa candidature par écrit, au plus tard 8 jours avant l’Assemblée 
Générale. Nous sommes actuellement plus de 70 membres et je souhaiterais vivement 
renforcer le comité par de jeunes recrues. Trois postes sont à pourvoir, donc avis aux 
amateurs. Il n’y a pas trop d’obligations si ce n’est 4 réunions du comité par an, et de 
présenter quelques bons projets  pour assurer la continuité du syndicat. 

 
Au moment où les médiats 
parlent de plus en plus des 
gros problèmes de 
l’apiculture (forte mortalité 
aux Etats-Unis où 50% du 
cheptel fut anéanti, à mon 
avis, par l’agriculture 
intensive), nos problèmes 
de parasites (varroas) ne 
sont toujours pas pris au 
sérieux par nos 
responsables sanitaires. Les 
traitements phytosanitaires 
et autres, nous pousse à 
resserrer les rangs et oblige 
les jeunes apiculteurs à 
prendre conscience de la 
gravité de l’avenir de 
l’apiculture. 
 

Mais restons optimiste ! Depuis plus d’un demi-siècle que je pratique l’apiculture, l’abeille s’est 
toujours adaptée aux inepties de l’homo sapien, et en particulier aux idées de génie des 
apiculteurs. 
 
Donc à bientôt et au plaisir de nous revoir autour d’une table bien garnie !!! 
 
Cordialement ! 

René  NEFF 

Le Président    
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